

## We are going to do maintenance on our premises ...

Our grandparents used to repeat when it was appropriate "Everything to serve is over", and it is something that we can repeat this time because it fits with the circumstances of our Parish structure.

This week we are going to give a little maintenance to our Parish Hall. We will also do it with the steps that lead to the Hall on the second Floor, but not without first repairing the moisture filtration that makes the paint not to resist for a long time.

We also want to let you know that we will carry out maintenance work on the roof of the Parish Office. There is also wood trim to be change because it is worn out and to adapt a much more efficient water drainage system, so that if you cross this neighborhood, you will see people working.

We will take advantage of this work before beginning our pastoral work with catechesis scheduled for Sunday, October 3. And before winter comes. Once it starts, it is usually no longer favorable. As you know, our premises are usually small due to the number of boys and girls who attend Catechesis, so I will not stop insisting on the need we have to make efforts to buy the property that was previously a Printing Office, the pastoral circumstances that we have demand that we work in the present with Vision, and although we no longer have much time for it, and our financial resources are not enough to take steps efficiently for the future, neither can we stand idly by.

I would also like to thank Ruby's parents for having donated to us the Quarry Pots that they placed at the entrance of our Church, very grateful with all my heart for the love of our Church, I feel so proud of the grace of Self-esteem that resides in you. Fr. Molina

## Vamos a dar mantenimiento a nuestros locales...

Solían repetir nuestros abuelos cuando era oportuno “Todo por servir se acaba”, y es algo que podemos repetir en esta ocasión porque encaja con las circunstancias de nuestra estructura Parroquial.

Esta semana vamos a dar un poco de mantenimiento a nuestro Salón Parroquial, y lo haremos también con las gradas que conducen al Salón de la segunda Planta, no sin antes reparar la filtración de la humedad que hace que no haya pintura que resista mucho tiempo.

Es un trabajo, parte de él, un poco difícil de hacer debido a la altura, hay que saber ingeníárselas para realizar este tipo de labores, porque de no hacerlo sale más cara la medicina que la enfermedad, pero ya estamos acostumbrados a esta manera de trabajar en nuestra vida Parroquial.

También les queremos hacer saber que realizaremos un trabajo de mantenimiento en el techo de la Oficina Parroquial, porque hay madera que cambiar porque ya no sirve, y adecuar un sistema de drenaje del agua mucho más eficiente, de manera que si se cruzan por este vecindario verán gente laborando.

Vamos a aprovechar de realizar este trabajo antes de comenzar con nuestra labor pastoral con la catequesis calendariada para el domingo 3 de octubre. Y antes de que venga el invierno, porque una vez comenzando ya no suele ser favorable. Como Ustedes saben, nuestros locales suelen ser reducidos ante la cantidad de niños y niñas que asisten a la Catequesis, por ello no me cansaré de insistir en la necesidad que tenemos de hacer esfuerzos por comprar la propiedad que antes era una Imprenta, las circunstancias pastorales que tenemos nos reclaman trabajar en el presente con Visión, y aunque ya no tenemos mucho tiempo para ello, y nuestros recursos financieros no son suficientes para dar pasos con eficiencia de cara al futuro, tampoco podemos quedarnos de brazos cruzados o frizados.

Quiero también agradecer a los padres de Ruby por habernos donado las Macetas de Cantera que colocaron en la entrada de nuestra Iglesia, muy agradecido de todo corazón por el amor a nuestra Iglesia, me siento tan orgulloso por la gracia de la Autoestima que reside en Ustedes. Fr. Molina